

塾長の独り言 NO183 2020. 3.27 新型コロナを考える「コロナチャンス」

ここ数日、未来創造志塾19期の次回の開催をどうしようか？
と考えていたところです。

少人数(10名以内限定)の限定で3密のない環境で開催をしようと、
考えていたのですが…

こんな時だからこそ、出来れば少人数で開催をしたいと思っています。

次回予定は、4月13日(月曜日)です。
でもこの頃には、首都東京が閉鎖になっているのではないか？
…そんなことを想像しています。

新型コロナウイルス(武漢ウイルス)は全世界に爆発的に拡散していますね。
凄まじい影響。
ついにアメリカの感染者が中国、イタリアを抜いて世界一位になってしまった。
今後も拡散し、アメリカ全土、そして南米大陸、そして中東からアフリカへと。

その中で、不思議な国が日本。
感染者がパンデミックにならない。
死亡者が極端に少ない。
都市閉鎖(ロックダウン)にしないのに、感染者が急増しない。
諸外国から見ると、自分たちは都市閉鎖して、行動制限しているのに、
日本だけがどうして、中途半端に自主規制だけでOKなのか？
毎日、気楽に仕事をしたり、遊び歩いている。
ちょっと信じられない。

…正直、どうしてなの？

不思議な国「日本」

理由はいろいろあるでしょうが、日本人の民度と清潔習慣が一番。
うがい、手洗い。
そして人混みでのマスク着用習慣。
常に他人を思いやる心と「人様にご迷惑を掛けない」行動習慣。

私自身はこれは、コロナとの「戦い」より「共存」の価値観がベースだと感じております。
古来、日本人は自然との共生を生きる糧としてきました。
台風や地震、水害との自然災害を受け入れ、共存することで生活してきた。
天や地の宿命として、運命として受け止める。

これは、一神教と多神教の宗教との違いもあると思っております。

戦わずに勝つ！

…これが最上級の勝ち方という価値観

さて、新型コロナですが、そうは言っても重大局面を迎えたようです。

結論。

これから10～12日後の感染者の数値がどうなっているか？

それによって、結果が変わってくる！

今回、東京で感染者が一昨日40名、昨日47名と大幅増加。

この数字は、約10～12前の意識と行動の結果です。

何故か？

新型コロナに感染しても、罹患して症状が発生して、検査で陽性が判明されるまで、最低でも10日掛かるから、時系列で遅れて結果として現れる。

では、今後はどうなるのか？

ご存知のように16日（月曜日）の週より、自粛疲れが蔓延。

気温も上昇し、桜も開花して、陽気な雰囲気となり、気ままに外出。

20～22日の三連休では、多くの人たちが自由に行楽、外出。

とすると、どうなるのか？

20～22日の三連休の結果が出るのが、いつか？

…3月30日（月）から4月1日（水）頃。

すると予測すると、

今週は毎日100名近くまで上昇し、

来週には、200名以上に急上昇するのでは予測される。

ゲゲゲ。

これは、本当にヤバいよ！ ヤバいよ！

…そうすると確実に、恐ろしい結果となりそう。

今の数字の結果は、10日前の行動が要因である。

そして、今日の行動が10日後の感染者数の結果とつながる。

これ、何か、経営やビジネス、学習・教育と同じですね。

今の数字の結果は、これまでの行動した要因から生まれる。

今、行動したことが、直ぐには結果に表れず、未来の数字に結果として生まれる

いかがですか？

今、現在、どのような行動をしていますか？

今の行動や学習が未来を創造するのです。

今、出来ることをやる(行動すること)こと。

…が一番重要なのではないでしょうか？

我々、経営者やリーダーがやれることで一番重要なことは何か？

未来を切り開くこと！

今後も新型コロナとの長い戦い(共存活動)が続きます。

中国から欧米へ、そして全世界へ蔓延。

日本にも、第2波、第3波と押し寄せてくるでしょう。

終息するのは、いつか？

それは、治療薬が見つかり、

ワクチンが出来るまでの、長期戦となることを覚悟しましょう。

それと、集団免疫(約60%の人が罹患)

それまでの長期戦です。

今、じっとしていても本質的な解決になりません。

長期戦を覚悟して、今、出来る行動をする！

そんなことを考えています。

あなたは、どう考えていますか？

チャンスとして、根本的にビジネスモデルを変える対策をしていますか？

<コメント>

新型コロナウイルスは、悪でも善でもありません。

(地球環境には良い影響を与えています)

あなた次第、ピンチとするか？

それともチャンスとするか？

今の行動が、きっと未来を決定します！